

Para abastecimiento en La Paz

Equipo empresarial recomendó cambio gradual de red de agua

Los empresarios de La Paz recomendaron a las autoridades del sector el cambio gradual de la red de agua potable y alcantarillado de la urbe paceña, para garantizar el normal abastecimiento del líquido elemento, además de evitar la fuga del valioso recurso natural en desmedro de las necesidades de la población.

Asimismo, de las conclusiones del "Taller Técnico y Conversatorio sobre Abastecimiento de Agua Potable en La Paz", organizado por el empresariado paceño, surgió la necesidad de asumir medidas urgentes de corto plazo, así como acciones técnicas sustentadas en el "Plan Maestro 2016-2036".

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Empresarios cuestionan trato salarial diferenciado

• La Confederación de Empresarios Privados de Bolivia criticó el trato desigual a privados y empresas estatales. Ronald Nostas calificó de "desigual, injusto e inadecuado" la medida gubernamental que contradice el artículo 306 de la CPE que sostiene que la economía se basa en principios de igualdad, equilibrio y justicia.

El presidente de la Confederación de Empresarios Privados de Bolivia (CEPB), Ronald Nostas, cuestionó ayer al Gobierno por el tratamiento diferenciado al sector privado y a las empresas estatales para imponer el nuevo aumento salarial.

"Nos preocupa mucho, en el ámbito laboral, que las medidas más drásticas se apliquen contra el sector privado, mientras en el caso de las (compañías) estatales se consideren variables de racionalidad y protección", dijo Nostas en un comunicado.

El dirigente empresarial indicó que el Gobierno de Evo Morales evalúa con variables de sostenibilidad y productividad a las empresas del Estado, pero para el privado se definen medidas "con criterios más políticos, que técnicos".

La posición fue expresada a propósito del anuncio del viceministro de Coordinación con Movimientos Sociales, Alfredo Rada, de que el decreto del aumento salarial tendrá excepciones para que las empresas estatales deficitarias no apliquen ese incremento.

El salario mínimo nacional subirá en 10,8%, hasta el equivalente a 287 dólares, y el salario básico o de contratación, en 7%, según la decisión anunciada por Morales y la Central Obrera Boliviana.

Nostas manifestó que es un trato "desigual, injusto e inadecuado" que contradice el artículo 306 de la Constitución Política del Estado en la que sostiene que la economía se basa en principios de igualdad, equilibrio y justicia.

De acuerdo con datos de la CEPB en términos acumulados el incremento al salario mínimo en estos 11 años ha superado el 300%, mientras que el aumento al salario básico ha rebasado el 90%. (efe)



Papa pide bajar tensión en conflicto con Corea

EL PAPA FRANCISCO, A BORDO DE SU AVIÓN, INSTÓ AYER A EMPLEAR LA VÍA DIPLOMÁTICA Y A RECUPERAR EL PAPEL DE LAS NACIONES UNIDAS PARA ENCONTRAR UNA SOLUCIÓN QUE REDUZCA LA TENSIÓN EN TORNO A COREA DEL NORTE. "YO SIEMPRE LLAMO A RESOLVER LOS PROBLEMAS POR LA VÍA DIPLOMÁTICA, POR LA NEGOCIACIÓN, PORQUE EL FUTURO DE LA HUMANIDAD, HOY UNA GUERRA AMPLIA DESTRUIRÁ, NO DIGO LA MITAD DE LA HUMANIDAD, SINO UNA BUENA PARTE DE ELLA Y DE LA CULTURA, Y TODO, SERÍA TERRIBLE", CONSIDERÓ.

DESTACÓ EL EJEMPLO DE LOS FACILITADORES, DE LOS QUE DIJO QUE HAY "MUCHOS EN EL MUNDO, HAY FACILITADORES QUE SE OFRECEN, HAY PAÍSES, COMO NORUEGA POR EJEMPLO, NADIE PUEDE ACUSAR A NORUEGA DE SER UN PAÍS DICTATORIAL Y SIEMPRE ESTÁ LISTO PARA AYUDAR, POR NOMBRAR UN EJEMPLO, PERO HAY MUCHOS", EXPLICÓ.

EN CUANTO A SU INTERLOCUCIÓN CON LOS LÍDERES MUNDIALES ASEGURÓ: "YO LES LLAMO, Y LES LLAMARÉ (...) A UN TRABAJO DE RESOLVER LOS PROBLEMAS POR LA VÍA DIPLOMÁTICA. (EFE)

Temperatura desciende en La Paz y El Alto

Las temperaturas en las ciudades de La Paz y El Alto descenderán este fin de semana hasta registrar las mínimas de dos a menos dos grados centígrados en ambas ciudades, según el Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología (Senamhi).

Se informó también que las condiciones climáticas serán frías, con claros ocasionales, se registrarán lluvias y chubascos aislados.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo



EL PRESIDENTE EVO MORALES ENTREGÓ AL ACTOR MORGAN FREEMAN EL "LIBRO DEL MAR".

Filmará la "Historia de Dios"

Templos jesuitas reciben al actor Morgan Freeman

Las Misiones Jesuíticas del país, que fueron construidas en los siglos XVII y XVIII para evangelizar a los indígenas chiquitanos, serán engalanadas con la presencia del actor estadounidense Morgan Freeman, quien filmará el documental "La Historia de Dios". Asimismo, tuvo ayer un encuentro con el presidente Evo Morales en la capital cruceña.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

Nueva teoría científica sobre iconografía de Puerta del Sol

Una nueva hipótesis sobre el significado de la iconografía de la Puerta del Sol —el monumento lítico finamente tallado en una sola piedra de la cultura Tiwanaku— plantea una especie de ritual dedicado a los difuntos o al ancestro por la existencia de un elemento simbólico que recorre por el cuerpo de Wiraqocha o la figura central de la escultura en un viaje desde las profundidades de la tierra hacia el astro Sol.

El científico boliviano José Teijeiro informó al portal CienciaBolivia que es posible que la figura principal de la escultura tiwanacota haya sido destinada a mostrar el esquema de ascensión en el rito

fúnebre como una complejidad deífica o suprema, semejante a una "sagrada corte de justicia" que a partir del "cosmos mitológico" controlaba y determinaba el presente y el futuro de sus comunidades, habitantes y gobernantes.

"La muerte no era el fin, sino un viaje siempre espiritual hacia el astro Sol, era una marcha, un trascender como lo sigue siendo actualmente para los aymaras que se encaminan al Wiñay Marka o pueblo eterno cuando fallecen", dijo el experto que dirige el Instituto de Investigaciones Antropológicas Arqueológicas de la UMSA.

Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo



LA PUERTA DEL SOL SE ENCUENTRA EN TIWANAKU.

Hoy en La Guía

Festival del Humor reunirá a grandes de la comedia



El sábado 13 de mayo, La Paz se engalanará con la presencia de grandes maestros de la comedia en el Festival Internacional del Humor, que tendrá como escenario el Coliseo del Colegio Don Bosco.

El público paceño tendrá la ocasión de apreciar en un evento único e imperdible a los exitosos chicos de Enchufe TV de Ecuador, a los humoristas argentinos más importantes de programas del reconocido Marcelo Tinelli -Pablo, Pachu, Larry de Clay y Sergio Gonal-, junto a los comediantes bolivianos Pablo Fernández y Enrique Koch.

Rebobina tus recuerdos.



13 mayo 2017
LPZ/TEATRO AL AIRE LIBRE

ESCENARIO
Super VIP 750 Bs
VIP 430 Bs
General 220 Bs

Compra tus entradas en: www.superticket.bo

Victoria's Secret
El Alto, Zona Franco Valle, calle 1, frente a la plaza del Iustrobotas.
Zona Central, Calle Loayza entre Potosí y Mercado.
El DIARIO Calle Loayza entre Av. Camacho y Av. 16 de Julio, #118.

Organizado por: Ibiza Club DISCOTECA, TEAM 33, SA